

## Spendenübergabe in Bad Grönenbach, September 2011



Am Donnerstag den 1. September 2011 war es nun so weit und nach Abzug der Materialkosten konnte der stolze Reinerlös der Spendenaktion vom April dieses Jahres in Höhe **von 1000.- €** bei einem Besuch im Kinderhospiz Bad Grönenbach übergeben werden.

Wir wurden von den Mitarbeiterinnen des Hauses sehr herzlich empfangen und hatten die Gelegenheit während eines Vortrages und dem

Anschließenden Film einen Einblick in die Betreuung der kleinen Gäste und ihrer Familien zu bekommen.

Die Schülerinnen und Schüler des ersten Kurses waren tief beeindruckt und wissen ihre Spende in besten Händen.